



Lars Höhmann | EnBW Energie Baden-Württemberg AG

Zur Person

Herr Höhmann ist gelernter Kaufmann und startete seine Berufslaufbahn 1996 im Management Consulting. Im Jahre 2003 wechselte er in die Technische Gebäude Ausrüstungs-Industrie (Sanitär/Heizung/Lüftung/Klima) und war hier in verschiedenen Unternehmen als Abteilungsleiter (Corporate Development, Marketing/Kommunikation) oder als Geschäftsführer tätig. Seit 2014 ist Herr Höhmann im Innovationsmanagement der EnBW verantwortlich für das Business Development im Geschäftsfeld Vernetzte Mobilität- seit 2018 Teamleiter der Geschäftsentwicklung im Innovationsmanagement der EnBW. Der Schwerpunkt im Innovationsmanagement der EnBW liegt dabei auf digitalen Geschäftsmodellen mit strategischem Bezug zum Management systemkritischer Infrastruktur.



EnBW Energie Baden-Württemberg AG



Circle Lead
Geschäftsfeldentwicklung
EnBW Innovation



www.enbw.com

Zum Vortrag

Innovation digitaler Geschäftsmodelle für einen großen deutschen Energiekonzern

In seinem Vortrag geht Herr Höhmann unter anderem auf den Wandel des Energiesektors und die Ausgangssituation der EnBW AG ein. Außerdem wird er sich mit der funktionalen Aufstellung des Innovationsmanagements beschäftigen und über die Highlights, Lowlights und Erkenntnisse berichten. Des Weiteren werden Beispiele für erfolgreiche Innovation digitaler Service-Geschäftsmodelle vorgestellt.

